

*Es leuchtet ein neuer Stern am Himmel,
der mit uns wandert,
wohin wir auch gehen.*

Herzlichen Dank

für die zahlreichen Karten mit tröstenden Worten beim Abschiednehmen von

Erwin A. Brunner

Wir danken allen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben, Herrn Pfarrer Geiger für seine Abschiedsrede; der Organistin für das Orgelspiel; dem Team im Seniorenzentrum Wiesengrund; den ehemaligen Nachbarn; Kameraden verschiedener Vereine und Organisationen; Verwandten und Bekannten, für die jahrelange Freundschaft und Verbundenheit.

Ebenfalls bedanken wir uns im Namen der Schweizer Patenschaft für Berggemeinden für die grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie